

「本部だより NO.24(2019-2)」をお届けいたします。同窓会 HP <http://hiro-kogyokai.com/> にこれまでの「本部だより」を掲載しています。

[広島大学工学同窓会誌第 142 号をお届けします]

令和 1 年度同窓会誌第 142 号を 8 月 8 日に発刊し、皆様にお送りしました。今年は工学同窓会の建物が竣工後 30 年になりました。その様子を表紙に掲載させていただきました。例年と同様の内容で総会関係記事が多いですが、支部・クラス会だよりもいくつか投稿をいただいています。次年度も多くの方からの投稿をお願いいたします。

会誌の原稿募集のお知らせ

同窓会誌に、「技術と文苑」と「支部・クラス会だより」をもっと掲載したいと考えています。

「技術と文苑」は工学に関するものだけでなく、長年継続している趣味、ボランティア活動、随想、紀行文、学生時代の思い出、定年後の挑戦などホッとさせる記事、柔らかい内容の記事をお気軽にお寄せ下さい。

「支部・クラス会だより」は、大きめの集合写真の場合、会誌全幅で掲載いたします。

原稿は (Word)、写真は (Jpeg) の添付ファイルで工学同窓会まで

E-mail: hirokogyo@bronze.ocn.ne.jp でお送りください。来年度の会誌に掲載する締切は令和 2 年 6 月 20 日です。

その他、受賞等のお慶び、訃報等の会員の動静についての連絡もお願いいたします。

[平成 30 年度第二回先輩交流アワーについて]

広島大学大学院工学研究科の令和 1 年度第二回 (通算第 11 回) 講義「先輩交流アワー (旧名ようこそ先輩)」が、工学研究科の学生情報発信基地「おもしろラボ」で令和 1 年 7 月 22 日に開催されました (写真)。講師は同窓会が推薦した、工学部卒業生の中川直樹氏 (II5、中電プラント株式会社) です。約 20 名の電気系大学院生が参加してくれました。「業務経歴と当社の紹介」～組織の中で働くこと～と題して、社会人となってからの自らの体験を色々な観点から熱く語っていただき、活発な質疑が続きました。



先輩交流アワーの様子

[広島大学原爆死没者追悼式について]

例年のとおり、8月6日午前10時から広島大学原爆死没者追悼式が千田町キャンパスでとりおこなわれました。大学関係者、同窓会関係者、遺族、学生代表などが出席されました。専務理事が広島大学工学同窓会を代表して出席して参りました。今年も、旧教職員を代表して片島三朗先生（広島大学工学同窓会顧問）が出席しておられました。

8月6日の午後に、工学部内の慰霊碑に行って黙祷しました。慰霊碑は、昭和46年（1971年）工学部創立50周年記念事業として広島市千田町の旧母校内に建立されたものです。

慰霊碑横の標識碑には、「広島大学工学部並びに前身諸学校の教職員と卒業生の死没者をここに合祀する」と書かれています。合祀者は平成31年3月末で6,892柱になります。標識碑背面には、「昭和57年（1982年）工学部の移転に伴い当地に移設」と書かれています。台風8号が通過中で曇り空でした。



この慰霊碑は工学部 A2 棟（第四類）と A3 棟（第一類）の西側を通る通路沿いに建立されています。広島工業会誌第 123 号に片島先生の寄稿がありますが、「慰霊碑は、左右 14m、奥行 11m の浅い池の中央に四角な島が浮かび、島には 49 個の長短・角丸の異なる花崗岩塊を積み上げ、その上に約 4 トンの長方形の天石を置いて合計 50 個（創立 50 周年に因んで）の石積で構成されるものである」、「天石には何の文字も刻まれていない」とあります。



[会員・支部・本部ニュース]

広島大学工学同窓会の HP トピックス欄に掲載する会員や支部ニュースがありましたら、本部宛てお送りください。最近トピックス欄に掲載した会員・支部・本部ニュースは以下の通りです。詳細は同窓会 HP <http://hiro-kogyokai.com/> をご覧ください。

下写真は、8月6日のピースナイター2019(広島東洋カープ VS 横浜 DeNA ベイスターズ)を事務局のカープ女子が撮影したものです。



